

## 全国生涯学習フェスティバル まなびピア埼玉2009開催!



市町村で開催されました。

町では、メイン会場内にブースを設置し、鉢形城と、特産品のエキナセアの紹介を行いました。また、中央公民館を会場に「第10回よりい絵画展」と「秋の生涯学習まつり」を開催しました。よりい絵画展には延べ500人、秋の生涯学習まつりには、約1,000人が来場しました。



## シルバー人材センター会員のボランティア 鉢形城公園で秋の除草作業！

作業日和となった10月17日、ボランティア活動を行う「シルバーの日」として、寄居町シルバー人材センターの会員の皆さんが鉢形城公園の除草作業やごみ拾いを行いました。

参加された70人を超える会員の奉仕作業により、公園は秋の行楽シーズンを迎える準備が整いました。



## 自然の中を駆け抜けた！ オリエンテーリング大会開催

町では、埼玉県オリエンテーリング協会と共催で、10月25日に立原地区を中心に、「寄居町オリエンテーリング大会」を開催しました。当日は、小雨の降る肌寒い天気でしたが、県内外から約40人が参加し、寄居の自然の中を駆け抜けたり、歩いたりしながら競技を楽しみました。

参加者は、「疲れたけど楽しかったです」「途中で道を間違えてしまって、自分の目標タイムより遅くなってしまった残念でしたが、日ごろの運動不足の解消になりました」「家族で楽しめました。来年も参加します」と話してくれました。



## 寄居町消防団 消防特別点検を実施！



寄居町消防団消防特別点検が11月1日に本田技研寄居グラウンドで行われました。

当日は、未明に火災が発生し、火災現場へ出動していた団員たちですが、その疲れもまったく見せることなく、元気な声がグラウンドに響きわたりました。

天候にも恵まれ、服装規律の点検をする閲団から始まり、機械器具点検、訓練式、消防ポンプ自動車操法など、きびきびとした動作で点検を行い、各団員が日ごろの訓練成果を発揮しました。



## 11月14日に人権週間に向けて 啓発活動が行われました！



人権擁護委員の皆さんが、11月14日、産業文化祭会場内で啓発活動を行いました。

これは、12月4日から10日までの人権週間に先立ち、人権尊重思想の普及・高揚を目的に行われたものです。

当日は、多くの来場者に啓発用品を配布するとともに、人権尊重を呼びかけました。

## 村越兼人さん 埼玉農林業賞受賞！

11月7日、所沢航空記念公園で「第31回埼玉農林業賞表彰式」が開催され、村越兼人さん（用土12）が個別経営体の部門で表彰されました。



斑入りヤプランを中心としたグランドカバープランツ類の周年出荷や、国内外からの積極的な新品種の導入、エコファーマー認定による環境に優しい栽培方法の確立などで高い評価を受けるとともに、地元中高齢者の雇用や、遊休農地解消などへの積極的な取り組みが、地域の条件を生かした経営のモデルとして認められ、今回の受賞となりました。

## 秋の里山を満喫 町民ハイキング開催！



11月3日、町体育協会（岩田孟会長）と町コミュニティ協議会（矢部伸昭会長）の共催で「町民ハイキング」が行われました。

秋晴れの下、約120人の参加者が、カタクリ体育センター（寄居運動公園内）に集合し、折原上郷を経由して中間平緑地公園を巡る約9.3kmのコースを歩きました。緑地公園の展望デッキからは建設中のホンダ寄居工場をはじめ、関東平野が一望できました。

参加者は、「とてもすがすがしい気持ちになりました。参加してよかったです」と話してくれました。